
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

 

Audiência Pública em Lins - 18/08/2023 

Região Administrativa de Bauru 

 

 

Local: Câmara Municipal de Lins  

Início: 10h15 Término: 12h30 

 

 

 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência); Luiz 

Claudio Marcolino - PT (vice-presidente da CFOP); Enio Tatto - PT; Oseias 

de Madureira - PSD (participação via online). 

 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Ederval Emerson de Souza “Perin” (presidente Câmara Municipal de Lins) e 

Tirso Fernandes Sobreiro Junior (prefeito de Júlio Mesquita).  
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 85 

Sugestões apresentadas: 23 

 

Nome: Francisco Carlos de Campos 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo - SIMEC. 
Áreas: justiça. 

Sugestão 
Reserva orçamentária destinada à remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo.  

 

Nome: Wesley de Madureira (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: saúde. 

Sugestão 
Aumentar em R$ 400 mil o valor do repasse mensal para 
custeio da Santa Casa de Lins. Ampliar a oferta de vagas de 
cirurgias eletivas.  

 

Nome: Major PM José Carlos Lemes (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Trânsito e 
Transportes de Lins 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 

Investir R$ 2,5 milhões em melhorias do trânsito e 
favorecimento da mobilidade ativa no município. Recursos para 
a infraestrutura, a configuração das vias e o acesso das 
pessoas com deficiência e mobilidade reduzida ao centro do 
município. Recursos para alcançar as metas traçadas no Plano 
de Redução de Mortes e Lesões no Trânsito em Lins.  

 

Nome: Ederval Emerson de Souza - “Perin” (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: meio ambiente; saúde; esporte.  

Sugestão 

Recursos para a adoção de soluções tecnológicas para 
tratamento dos resíduos sólidos e para fomentar a prática da 
coleta seletiva. Instalar uma unidade de processamento de 
resíduos sólidos em Lins. Recursos para ampliar o Projeto de 
Recuperação de Nascentes, favorecendo o trabalho dos 
produtores rurais. Aumentar o repasse de cofinanciamento do 
Sistema Único de Saúde (SUS). Recursos para fomentar as 
atividades de esporte no município. 
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Nome: Fernanda Natalie Meneguele da Costa 
Representando a entidade/organização: Faculdade de Odontologia de 
Lins 
Áreas: educação. 

Sugestão 

Recursos para manutenção e renovação das atividades 
desenvolvidas pela Faculdade de Odontologia de Lins (FOL), 
que se encontra em situação de insolvência e com risco de 
encerrar suas atividades. Além de receber alunos de baixo 
poder aquisitivo e bolsistas, a FOL presta um importante 
serviço de promoção de saúde, prevenção, diagnósticos 
precoces, tratamentos curativos e reabilitação oral na 
população em situação de vulnerabilidade social e econômica, 
pessoas com deficiência, idosos e comunidades religiosas.  

 

Nome: Olivaldo Peron (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Obras de Lins 
Áreas: saneamento básico; infraestrutura. 

Sugestão 

Recursos para canalização dos córregos que cortam os bairros 
de Lins, evitando as enchentes e os transtornos causados. R$ 
5 milhões para construir um novo aterro sanitário, resolvendo 
o problema e a despesa gerada com o transbordo do lixo para 
Catanduva. R$ 6 milhões para construir duas pontes ligando 
bairros populosos: Bom Viver a Escalfe e Beatriz; outra ponte 
atendendo o Ambulatório Médico de Especialidades (AME) da 
rua José da Conceição, reduzindo a distância de locomoção da 
população. Recursos para contribuir com a correção do 
assoreamento dos córregos, que é muito custosa em razão de 
o solo ser arenito Bauru. R$ 2 milhões para expandir o 
programa de iluminação pública de substituição de lâmpadas 
de vapor de sódio e de mercúrio por lâmpadas LEDs. Recursos 
para recapeamento asfáltico, que no momento está sendo feito 
com verba exclusiva do município. Recursos para recuperação 
do município, que está em situação de emergência em razão 
das fortes chuvas de janeiro. 

 

Nome: Carolina Souto (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: saúde; assistência social; meio ambiente; cultura.  

Sugestão 

Recursos para a Santa Casa de Lins, inclusive para aumentar 
a oferta de todos os procedimentos de média e alta 
complexidade. R$ 500 mil para o custeio mensal de um abrigo 
pet e uma clínica veterinária. Aumentar o repasse destinado às 
entidades filantrópicas, visando à continuidade do suporte 
oferecido para as crianças no período contra-turno, os 
adolescentes e os idosos. Recursos para instalar uma unidade 
da Fábrica da Cultura em Lins, readequando os espaços 
públicos como bibliotecas, absorvendo a produção dos artistas 
da região. Recursos para instalar uma casa de passagem para 
pessoas em situação de risco e vulnerabilidade social. 
Regulamentar a lei de benefícios eventuais. 
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Nome: Tirso Fernandes Sobreiro Junior (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Júlio Mesquita 
Áreas: saúde. 

Sugestão 
Aumento do repasse destinado à aquisição de remédios de alto 
custo pelos municípios. 

 

Nome: Maria Solange (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Aumentar em R$ 400 mil o valor do repasse mensal para 
custeio da Santa Casa de Lins. Ampliar a oferta de vaga para 
atendimento na especialidade oftalmologia retina. Aumentar o 
valor de contrapartida do Estado para dispensação de 
medicamentos de alto custo. Instalar uma unidade do Serviço 
de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) em Lins.  

 

Nome: João de Aquino Piona  
Representando a entidade/organização: Creche Centro Educacional de 
Santa Rita de Cássia 
Áreas: assistência social; saúde.  

Sugestão 

Apoio financeiro para as entidades filantrópicas. Recursos para 
reajuste salarial dos funcionários do terceiro setor que, embora 
desempenhem um trabalho de excelência, recebem abaixo da 
iniciativa privada e pública. Recursos para melhorar o 
atendimento e a oferta de leitos na Santa Casa de Lins.  

 

Nome: Idenilde de Almeida Conceição 
Representando a entidade/organização: Comissão Consultiva do 
Instituto Médico de Assistência ao Servidor Público Estadual (IAMSPE) - 
Regional de Bauru.  
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Solicita a contribuição paritária do Governo do Estado ao 
IAMSPE, no valor de 3%. Solicita a constituição de um conselho 
deliberativo paritário formado por servidores com a finalidade 
de gerir a gestão do instituto.  

 

Nome: Arlindo Conceição da Cruz 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo - SindSaúde - SP. 
Áreas: funcionalismo público.  

Sugestão 

Recursos para realizar concurso a fim de recompor o quadro 
de funcionários da saúde e aplicar reajuste real visando à 
recomposição salarial. Reajustar o valor pago a título de auxílio 
alimentação. Implementar o piso salarial da enfermagem.  
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Nome: Silvia Vasconcelos (secretária) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Saúde de Lins 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Aumentar em R$ 400 mil os recursos mensais destinados à 
Santa Casa de Lins. Aumentar o aporte de recursos visando a 
garantir a organização, o financiamento e a disponibilização do 
Componente da Assistência Farmacêutica de saúde mental e 
alto custo, que são de responsabilidade do Estado. Atualizar o 
valor pago pelo Piso de Atenção Básica (PAB), que atualmente 
é de R$ 3,00 por munícipe e é insuficiente. Aumentar a oferta 
de vagas para cirurgias eletivas e especialidades como 
ortopedia e oftalmologia retina no Hospital Estadual de Bauru 
e no Hospital de Base.  

 

Nome: Gianpaulo Domenico Canno (diretor executivo) 
Representando a entidade/organização: Conselho Administrativo da 
Santa Casa de Lins 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

R$ 400 mil mensais para que a Santa Casa de Lins possa dar 
continuidade ao serviço prestado. Atualmente a entidade 
realiza 207 mil atendimentos por ano, 8 mil atendimentos 
ambulatoriais por mês, 200 cirurgias e 540 internações; sendo 
a única porta UTI Neonatal da região, atende bebês de outras 
regionais da Saúde; e é a única porta de atendimento nas 
especialidades maternidade de alto risco e neurocirurgia de 
alta complexidade.  

 

Nome: Carlos Roberto Romacho 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Policiais Penais 
e Trabalhadores do Sistema Penitenciário - Sindicop Bauru 
Áreas: funcionalismo público; segurança pública.  

Sugestão 

Reivindica a contrapartida do Estado no financiamento do 
IAMSPE no valor de 3%. Realizar repasse de recursos 
especificamente como apoio financeiro para as cidades que 
abrigam presídios. Solicita a regulamentação da Polícia Penal. 

 

Nome: Tiago Arioli (secretário) 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Segurança Lins 
Áreas: segurança pública. 

Sugestão 

Recursos para repor o efetivo das polícias Civil e Militar. Apoio 
financeiro para aprimorar e promover a adoção de tecnologias 
utilizadas pelas secretarias municipais de Segurança, que em 
contrapartida também atuam zelando por próprios e 
repartições do Estado abrigados em prédios municipais. 
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Nome: Edson Gabriel Junior (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: segurança; educação; saúde. 

Sugestão 

Recursos para aumentar o efetivo da Polícia Militar em Lins, 
que atualmente conta com apenas 29%do quadro previsto em 
sua estrutura. Aumentar o valor do repasse referente a 
merenda e transporte escolar. Solicita reavaliação da 
metodologia e dos critérios de atendimento de alunos para o 
transporte escolar gratuito. Aumentar em R$ 400 mil mensais 
os recursos destinados à Santa Casa de Lins. Contratar médico 
pediatra para a Santa Casa.  

 

Nome: Robson Peres (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: esporte. 

Sugestão 
R$ 500 mil para implantar o Projeto Esporte 10 e o Bolsa Atleta. 
R$500 mil para realizar reforma e melhorias do campo 
Fernando Costa.  

 

Nome: Tania Cristina Cardoso Bueno (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lins 
Áreas: assistência social. 

Sugestão Incentivo financeiro para fomento de políticas públicas voltadas 
às mulheres.  

 

Nome: João Luís Lopes Pandolfi (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Lins 
Áreas: defesa civil; saúde. 

Sugestão 

Recursos para reparar os danos causados pelas fortes chuvas 
que atingiram Lins em janeiro deste ano e levaram o município 
a decretar estado de emergência. Aumentar em R$ 400 mil o 
valor do repasse mensal para custeio da Santa Casa de Lins. 

 

Nome: Arthur Manoel Nogueira Franco (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Boa Vista 
Áreas: segurança pública; habitação.  

Sugestão 
Solicita recursos para implementar o monitoramento das ruas 
por câmeras. Aumentar os recursos destinados à construção 
de moradias populares.  

 

Nome: Renata Silvana Lázaro                               - sugestão via Portal Alesp 
Representando a entidade/organização: cidadã de Lins 
Áreas: manifestação sem impacto orçamentário direto. 

Sugestão 
Estamos na luta por moradias, moramos há aproximadamente 10 
anos na terra da União e parte que pertence à Ferrovia paulista 
S/A (Fepasa). Estamos na luta pela reforma agrária.  
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Nome: Aparecido Sério  
Representando a entidade/organização: Associação dos Funcionários 
do Grupo Santander, Banesprev e Cabesp - AFUBESP  
Áreas: manifestação sem impacto orçamentário direto. 

Sugestão 

Moção de repúdio sobre o tratamento dispensado pelo 
Santander aos trabalhadores da ativa e aos aposentados. 
Repudia a pretensão de extinção da Caixa de Assistência 
Médica - CABESP e do Fundo de Previdência Complementar; 
além da retirada de patrocínio dos planos de Benefício Definido, 
afetando diretamente os valores recebidos pelos aposentados 
do extinto Banespa.  

 


